

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasar hasil penelitian yang sudah dikerjakan, karena itu peneliti bisa memberi simpulan seperti berikut:

1. Penerapan aplikasi BMT Mobile sangat membantu dalam transaksi di KSU BMT As Salam Demak. Dalam penggunaan aplikasi BMT Mobile di KSU BMT As Salam Demak mengalami peningkatan yang signifikan. Dalam penerapan aplikasi BMT mobile tersedia fitur-fitur yang mempermudah para pengguna dalam melakukan transaksi.
2. Penerapan aplikasi BMT Mobile dikatakan efektif karena dalam melakukan penerapan dapat meningkatkan simpanan di KSU BMT As Salam Demak. Penerapan aplikasi BMT Mobile dalam manajemen Syariah menerapkan tiga fungsi manajemen yakni: planning (perencanaan) pihak BMT Assalam juga mempersiapkan aturan-aturan dalam penggunaan aplikasi BMT Mobile misalkan wajib menjadi anggota simpanan terlebih dahulu baru bisa menggunakan fitur-fitur dalam aplikasi BMT Mobile. Berikutnya actuating (pelaksanaan) tahap ini pihak anggota pengguna aplikasi mulai melaksanakan pendaftaran sebagai anggota simpanan agar bisa menggunakan fitur aplikasi. Dan yang terakhir controlling (pengawasan) pada tahap ini staff IT melakukan pengawasan pihak anggota yang telah menggunakan aplikasi BMT Mobile, dimana monitoring ini bertujuan untuk memantau dalam penggunaan aplikasi tidak ada kendala yang menghambat para anggota dalam melakukan transaksinya.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilaksanakan oleh peneliti, maka saran yang bisa diberi ialah seperti berikut:

1. KSU BMT As Salam Demak perlu memperluas dan menekan pentingnya penerapan aplikasi BMT Mobile dalam meningkatkan kualitas layanan sehingga menjadikan daya tarik minat masyarakat untuk menggunakan aplikasi dan dapat meningkatkan simpanan di KSU BMT As Salam Demak
2. KSU BMT As Salam Demak memberikan pengetahuan mengenai mudahnya dalam penggunaan aplikasi BMT Mobile kepada masyarakat agar dapat meningkatkan anggota pengguna khususnya simpanan di KSU BMT As Salam Demak.

3. KSU BMT As Salam Demak perlu menaikkan mutu sumber daya manusia khususnya dalam soal komunikasi dan sikap agar membantu dalam meningkatkan jumlah anggota.

